

vingt pieds, et on l'exhaussa d'un étage. En 1872, elle fut augmentée d'une aile en brique rouge. L'intérieur a été en grande partie refait en 1880 et on remodela le toit en lui donnant la forme actuelle. La maison en bois est la propriété des Frères ; ils l'ont achetée de défunte dame J.-O. Fafard en 1888. En 1890, ils l'exhaussèrent d'une étage et firent la chapelle actuelle. Les deux bâtisses mesurent cent-cinquante-deux pieds de longueur sur trente-deux de largeur.



### ACADÉMIE COMMERCIALE SAINT-FRANÇOIS- XAVIER

Cet établissement possède un pensionnat qui fut ouvert en même temps que l'externat, le 1er septembre 1853. Dès ce premier jour, quatre-vingt-six élèves furent admis, et depuis lors leur nombre s'est toujours accru. Actuellement les classes sont fréquentées par près de cent-cinquante élèves dont plus de soixante pensionnaires.

Bon nombre des élèves passés par l'Académie commer-